## 「おまつりごっこ」を実施しました!

7月19日(月)、園庭にて「おまつりごっこ」を実施しました。



おまつりごっこはにんにん忍たま音頭から始まりました。園児みんなで円をつくって力強く踊り、元気なかけ声が園庭にひびきわたりました。



忍たま音頭の次は、御神輿をクラスごとに担ぎました。まずは年長組・男の子からです。頭に自分でつくったハチマキを巻き、きりん組は水色、らいおん組は緑色のハッピを着て準備はばっちりです。



御神輿の前で記念写真を撮ったら、みんなで三・三・七拍子にあわせて手を叩き、御神輿を担ぎます。 園のみんなからの「ワッショイ!ワッショイ!」の声に合わせて御神輿を担いで園庭をまわります。 さすが年長組の男の子、御神輿の担ぎ方が力強かったです!



次は年長組・女の子です。手作りのハチマキにハッピ姿でかわいらしく男の子に負けないくらい元気に 御神輿を担いでいました。

その後も年中組、りす組と続いて御神輿を担いで園庭をまわりました。ばんび組はりす組と一緒に御神輿を担ぎました。









御神輿の次は「かき氷」です。とても暑い日でしたので、先生達が冷たくておいしいかき氷を作ってくれました。園児たちは「冷たい!」「おいしい!」といいながらあっと言う間に平らげてしまいました。







2学期は9月1日(水)から始まります。夏休みの間もいっぱい遊んで元気な顔で2学期を始められるよう、お待ちしております。